



**TOP – Anfragen**

**Anfrage der Fraktion WLH vom 12.07.2020**

Sehr geehrter Herr Lemke,

für den nächsten SUVA Ende August 2020 bitte ich um Beantwortung nachfolgender Frage:

Gestern am WLH-Dialogstand wurde ich von einem Anwohner des Quartiers Becherbanden gefragt, wann die Stadt Haan endlich die versprochene Grünanlage mit ordentlicher Wegeverbindung herstellt.

Im Rahmen einer gestern Nachmittag durchgeführten Ortsbesichtigung war festzustellen, dass sich die städtische Anlage in einem verwahrlosten Zustand befindet, die Örtlichkeit maßgeblich für Fahrzeugwendemanöver und als Tiertoilette genutzt wird.

Tatsächlich hatte der SUVA aber am 27.11.2018 mehrheitlich beschlossen:

"Die Spielplatzfläche verbleibt im Eigentum der Stadt Haan. Die Stadt legt eine öffentliche Grünfläche mit einer Wegeverbindung zwischen Becherbanden 19 und 23 an. Entsprechende Haushaltsmittel sind für die Anlage und Unterhaltung in den Haushalt einzustellen...."

**Frage:**

**Wann (Datum) wird der vor 20 Monaten erfolgte Beschluss des Stadtentwicklungs-Umwelt- und Verkehrsausschusses umgesetzt?**

**Wie wird die öffentliche Grünfläche und Wegeverbindung gestaltet?**

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat  
- Fraktionsvorsitzende WLH-